



En raison du protocole sanitaire les visites du collège ne sont pas possibles

publié le 29/01/2021

Descriptif :

Pas de portes ouvertes ou de visites du collège en raison du protocole

Vous êtes nombreux à nous demander des visites ou immersion des futurs élèves au collège. Le protocole sanitaire en vigueur ne nous permet pas de les organiser, il n'est en effet pas souhaitable au vue des risques sanitaires actuels, de brasser nos élèves et personnels à des élèves et adultes extérieurs.

Dès que la situation sera plus simple nous vous proposerons bien évidemment une découverte du collège, pour cela nous vous invitons à contacter le secrétariat du collège pour laisser vos coordonnées.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.